



Mi Universidad

Reportes de lectura

Damaris Yamileth Espinosa Albores

Parcial IV

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 28 de junio de 2024

Damaris Yamileth Espinosa Albares

Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica.

Es un misterio cual es la razón de que la gente confie, de una forma tan plena y con facilidad, en cualquier tipo de remedio milagroso que les aparezca el primer estafador que aparezca, ya sean en anuncios, en revistas, la radio, en televisión o alguna persona cercana. Cristales, peripumes, imanes, pulseras, pastillas, capsulas de ajo negro estrella o de ayon-joli esta lista de cosas es infinita y va cambiando con las modas. A diferencia con los amuletos religiosos o místicos, todos estos supuestos tratamientos comparten el ser ineficaces, el estar respaldados por un discurso que apele a la ciencia: se dice que está comprobado por investigadores de famosas instituciones, y se ofrecen explicaciones que son vagamente racionales e incluyen terminos que suenan científicos, aunque pueden ser sólo palabras sin mucho sentido este era el punto de vista de Martin Monfil Olivera.

La medicina alternativa Martin Gardner dice que el embobamiento de la gente con toda clase de medicinas alternativas no da señales de disminuir. La acupuntura, la homeopatía, la aromaterapia, los remedios de hierbas, la quelación, la iridología, el toque terapéutico, la magnetoterapia, la sanación psíquica y otras cosas parecidas. Pero no es del todo buena por que hay pacientes que compra exclusivamente en estos remedios y se niegan a recibir

Damaris Yamileth Espinosa Albores

12 Junio 2024

Scribe®

Reflexoterapia podal

La reflexoterapia podal es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellas zonas dolorosas detectadas previamente, una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia.

El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente haciendo una exploración del pie esto le orientará en el diagnóstico del paciente, no se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de poder manejar otra herramienta orientadora. Al paciente se le puede invitar a que practique el mismo o algún familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los propios familiares lo que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familia.

La reflexoterapia podal consiste en masajear con la punta de los pulgares los puntos o zonas que el paciente percibió como dolorosas cuando se le exploraron los pies. Su finalidad es terapéutica y profiláctica, en cuanto a que podemos no solo aliviar o curar muchas dolencias, sino también prevenir un progresivo empeoramiento o evitar la aparición de futuras enfermedades que se manifiesten previamente.

VUDÚ

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Es una religión mal conocida, desprestigiada, tergiversada por los libros, las revistas, las películas que se dicen serias y objetivas. De manera sistemática y con gran sensacionalismo, los medios extranjeros han contribuido a presentarla constantemente como una horrible acumulación de supersticiones, orgías sexuales, magia negra, brujería y maleficios.

El vudú es un sistema de pensamiento de origen africano que se fue estructurando en tierras haitianas como un resultado de la esclavitud y la sociedad de plantación. Las aportaciones de las antiguas naciones africanas fueron múltiples y variaron a lo largo de los dos siglos de historia de la trata Atlántica en Haití. Se sabe que durante ese tiempo los esclavos procedían de tres áreas culturales principales. En primer lugar, y sobre todo en los primeros tiempos de la trata, encontramos el área sudanesa, que comprendía desde la costa de los actuales costa de marfil, Ghana, Togo, Benin y Nigeria; durante los dos primeros tercios del siglo XVIII, en sus puertos fueron embarcados los esclavos obtenidos en las incursiones que los reyes de las potencias africanas del momento hacían entre sus vecinos, además de los provenientes del interior de la actual Nigeria. En tercer y último lugar, tenemos el área bantú, que en su parte norte

Referencias Bibliográficas

1. Guillermo Murillo G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Scielo. Consultado el 3 de junio de 2024. <https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>
2. Pablo Saz, María Ortiz. (septiembre, 2005). Reflexología podal. Elsevier. Consultado el 10 de junio de 2024. <https://www.elsevier.es/es-revistafarmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>
3. Zuñiga Garrasco J.R. (2005). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. Scielo. Consultado el 18 de junio de 2024. <http://www.scielo.org.co/pdf/memor/n26/n26a05.pdf>